

Erster Meistertitel für Vanessa Riegler, Team auf Rang 4

Im Vorjahr gelang der Mehrkämpferin vom LAC noch eher überraschend der vierte Rang bei den österreichischen Mehrkampfmeisterschaften, in diesem Jahr konnte Vanessa Riegler der Favoritenrolle gerecht werden und holte ihren ersten Einzeltitel mit einigen sehr überzeugenden Einzelleistungen. So gelang ihr die Bestätigung der bereits in der Vorwoche erbrachten Hochsprungleistung (diesmal sogar 1,52 m). Außerdem konnte sie im Vortex-Wurf mit 49,14 m die Bestweite des Tages bei den Mädchen erzielen. Persönliche Bestzeiten über 60 m und 60 m Hürden hielten den Abstand zu den etwas schnelleren Sprinterinnen groß genug, um mit ausreichend Selbstvertrauen in den letzten Bewerb (1.200 m-Lauf) zu gehen. Vanessa baute mit der drittschnellsten Zeit den Vorsprung (über 200 Punkte) sogar noch aus und erreichte schließlich hervorragende 3.893 Punkte unter 63 Athletinnen.

Neben Vanessa bestritten Julia Pum (20. Platz) und Sarah Sabath (49. Platz) ebenfalls den Fünfkampf. Vor dem entscheidenden 1.200 m-Lauf lag das Team des LAC auf Rang 4 und es bestand noch die Hoffnung auf einen Podestplatz. Trotz vollem Einsatz bei heißen Temperaturen blieb es schließlich der vierte Rang unter 14 Teams. Sarah hatte an diesem Tag besonderes Pech beim Hürdenlauf: zuerst blieb sie an der ersten Hürde hängen, später stürzte neben ihr eine Läuferin und fiel in die Laufbahn von Sarah, worauf sie ihre Bahn verlassen musste und viel Zeit verlor. Trotz allem eine gute mannschaftliche Leistung der drei Mädchen.

ÖM U14 im Mehrkampf

Donnerstag, den 04. Juni 2015 um 21:32 Uhr



ÖM U14 im Mehrkampf

Donnerstag, den 04. Juni 2015 um 21:32 Uhr





ÖM U14 im Mehrkampf

Donnerstag, den 04. Juni 2015 um 21:32 Uhr



ÖM U14 im Mehrkampf

Donnerstag, den 04. Juni 2015 um 21:32 Uhr





ÖM U14 im Mehrkampf

Donnerstag, den 04. Juni 2015 um 21:32 Uhr

